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一 般 質 問 通 告 書  

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １０ 

令和 元年 ８月２９日 

午前・午後 １時４５分    

議会名 令和 元 年 第 ３ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ５ 番 横井 帝之 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．佐野市立小中学校適正規

模・適正配置基本計画（後期計

画）（案）の懇談会について 

 

 

 

 

 

 

２．佐野クリケットチャレン

ジについて 

（１）進捗管理について 

 

 

 

 

 

 

 

（２）補助金管理について 

 

 

 

 

 

 

①市内６地区で懇談会が開催されましたが、各地区

の参加者は何名であったか伺いたい。 

 

②どの様な質問や意見があったのか内容をお伺いし

たい。 

 

③今後、参加者や市民への各会場での質問や意見、

それに対する回答や考え等の情報をどの様にフィ

ードバックしていく予定か伺いたい。 

 

 

①現在 KPIを設定し、事業の進捗管理をされている

か伺いたい。 

 

②進捗管理についてどの様な指示を出されているか

伺いたい。 

 

③今年度の目標について伺いたい。 

 

①今年度の予算については「ローカライズ」への補

助金となっていますが、誰がどの様に管理してい

るか伺いたい。 

 

②補助金の使途として都市計画上での土地利用や施

設利用方法などをコンサルにお願いするとありま

したが、コンサル先と内容を伺いたい。 
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３．さのスポーツキャピタル

について 

（１） さのスポーツキャピタ

ルの現状について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２） 女子高生社長について 

③今年度２名増員の人件費があげられていますが、

現状を伺いたい。 

 

 

 

①今年の５月２３日に株主総会が開かれましたが、

これまでの実績について伺いたい。 

 

②現在どの様な事業をおこなっているか伺いたい。 

 

③さのスポーツキャピタルのホームーページ内掲示

板にある佐野市スポーツカレンダーの情報収集は

どのように行っているのか。 

 

④今後、スポーツキャピタルの事業を盛り上げてい

くためにどのように連携していく考えか。 

 

①現在の進捗状況について伺いたい。 

 

②アドバイザーや指導者、事業実施のための予算

等、サポート体制の内容を伺いたい。 

 

③今年度の目標設定について伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


